...aus Freude am Fahren

25. BMW 02- und BMW-Youngtimer-Treffen in Sulzheim an der Gemeindehalle



Der Slogan "Aus Freude am Fahren" war immer für diese Fahrzeuge typisch. Und er ist es auch heute, fast 40 Jahre nach der Einführung und fast 30 Jahre nach Auslauf der 02er- Produktion, immer noch.

Foto: Jürgen Scholz

Am ersten Juliwochenende veranstaltet der 02 Club Rhein-Main sein 25. BMW 02- und BMW-Youngtimer-Treffen erstmals in Sulzheim auf dem Parkplatz an der Gemeindehalle.

SULZHEIM (red) – Zu dem traditionsreichen Fest lädt der Club alle an klassischen BMW-Fahrzeugen Interessierten ein. Im Fokus stehen die legendären BMW der O2-Baureihe, die zwi-

BMW der 02-Baureihe, die zwischen 1966 und 1977 produziert wurden und den sportlichen Ruf der Marke BMW maßgeblich geprägt haben. Die Veranstaltung hat sich jedoch im Lauf der Zeit zum generellen BMW-Youngtimer-Treffen entwickelt. So sind neben den 02ern auch alle anderen gepflegten BMW-Modelle bis in die neunziger Jahre gern gesehene Teilnehmer.

Daraus ergibt sich ein Mix von interessanten Typen vom BMW Z1, 3er bis zum 7er BMW der ersten Baureihen. Es wurden jedoch auch schon BMW aus den fünfziger Jahren begeistert begrüßt.

Benzingespräche und Party

Los geht das Jubiläumstreffen am Samstag, 5. Juli, ab 13 Uhr. Der Nachmittag steht im Zeichen der von etwas weiter anreisenden Teilnehmer sowie einigen kurzfristigen Programmpunkten.

Angereichert mit "Benzingesprächen" (wie der Oldie-Liebhaber zu Fachsimpelei sagt) wird der Nachmittag schnell vergehen. Gegen 20 Uhr startet die Jubiläumsparty mit Live-Musik und gemütlichem Beisammensein unter Gleichgesinnten, zu der auch Besucher aus der Umgebung willkommen sind.

Für Speisen und Getränke ist die ganze Veranstaltung über gut gesorgt, sodass vor allem gute Laune und etwas Interesse am alten Blech mitzubringen ist. Am Sonntag, 6. Juli, startet der Tag mit einem Frühstücksbüffet. Danach ist Showtime für die Fahrzeugbewertung. Die Teilnehmer haben die Möglichkeit, in unterschiedlichen Klassen die originalsten, schönsten und sportlichsten Fahrzeuge per Abstimmung zu wählen.

Nach Stärkung mit Kaffee und Kuchen werden nachmittags alle Siegerfahrzeuge gegen 15 Uhr mit Pokalen prämiert und stellen sich anschließend zum Foto-Shooting auf. Gegen 15.30 Uhr wird sich das Treffen seinem Ende zuneigen.

INFO

unter: www.02club.de

Quelle: Alzeyer Wochenblatt 25.06.14